

# Nuevo puente permite servicio de bus en La Verbena

abril 17, 2017



¿Se imagina tener que caminar o pagar transporte informal todos los días al salir de su casa porque no hay servicio de buses? Esta situación la vivían día y noche los vecinos de La Verbena – Joaquín García Monge debido al estado del puente en la entrada de este sector de San Felipe, el cual provocó la suspensión del servicio de bus como medida preventiva y de seguridad para los pasajeros.

Sin embargo, hoy lunes 17 de abril esta situación cambió, a las 5 de la mañana frente a la Panadería La Delicia arrancó la primera carrera y con ella se reanudó el servicio de bus en beneficio de esta comunidad, así como otras aledañas como Juan Mora Porras, Don Omar y Los Pinos.

Este beneficio se dio gracias a la inversión de 127.5 millones de colones que permitió la construcción de un puente totalmente nuevo, especialmente diseñado sobre el caudal del río y evitar que sea afectado ante las crecidas, tal como ocurría con el puente anterior.

De acuerdo con información de la [Municipalidad de Alajuelita](#), encargada de dicha obra, el puente tiene una losa de 20 centímetros de concreto, pasos peatonales con condiciones para

personas con discapacidad y cuenta con dos carriles. Además, cuenta con dos tuberías de tres metros de diámetro y una estructura de concreto adicional llamada 'flecha', la cual sirve para evitar que se bloquee el paso del agua en caso de que haya una crecida y esta lleve material sólido.

«Este puente es una garantía de que las cosas se pueden hacer, pero que también se pueden hacer bien, y que en Alajuelita tenemos que quitarnos el chip de que las cosas son malas o feas, tenemos que aprender a querernos, y a preocuparnos entre todos a que todo a mi alrededor esté bien y limpio», comentó el Alcalde Modesto Alpízar, durante el acto de inauguración el pasado 7 de abril en presencia de vecinos.

*Alcalde Modesto Alpízar y Rosario Siles, vicealcaldesa junto a representante de la Unidad Técnica.*

Según Maritza Sequeira, vicepresidenta de la [Asociación de Desarrollo Integral Joaquín García Monge](#), con el puente no solo se beneficiará las más de 300 familias que viven en esa comunidad, sino también las de las otras comunidades.

«Este puente ha sido una lucha de la Asociación desde hace más de siete años, era una situación que era hasta peligrosa porque mucha gente salía a trabajar en la madrugada y no había transporte, pero nos sentimos satisfechos por el logro, y por ello le pedimos a todos los habitantes que cuiden el puente porque es en beneficio de todos», comentó.



00:00

00:08

